



Des fidèles de la paroisse Saint-Nicolas de Reykjavik participent à la cérémonie de dépôt de fleurs à l'occasion de la Journée du Soldat inconnu



Service de communication du DREE, 05.12.2025. Le 3 décembre 2025, la Russie a célébré la Journée du Soldat inconnu. Ce même jour, dans la capitale islandaise, une cérémonie de dépôt de couronnes et de fleurs a eu lieu au mémorial «Espoir», dédié aux marins des pays de la coalition antifasciste morts en escortant des convois polaires pendant la Seconde Guerre mondiale.

Des agents de l'ambassade de Russie en Islande ont participé aux cérémonies, ainsi que des fidèles de la paroisse stavropégique Saint-Nicolas à Reykjavik et des expatriés russes résidant en Islande.

Le recteur de la paroisse Saint-Nicolas, archiprêtre Timofeï Zolotousky, a célébré une litie pour tous les soldats ayant sacrifié leur vie pour la foi, la Patrie et leurs frères, et pour tous les morts de la Seconde Guerre mondiale, rapporte le site de la paroisse.

Les participants au culte ont également chanté «Mémoire éternelle» pour le matelot soviétique A. Malleï, M.A. Mitrofanova, ancienne combattante inhumée en terre islandaise, ainsi que tous les soldats des pays de la coalition antifasciste reposant dans la section militaire du cimetière de Fossvogur.

Les prières ont été dites en slavon d'église, en anglais et en islandais.

Source: <https://mospat.ru/fr/news/93818/>